



Visual Effects &
Mediengestaltung

Lizenzvereinbarung für kostenlose Downloads auf www.fxgarden.de

Nutzungsbedingungen:

Mit dem Download erklärt sich der Benutzer einverstanden, das angebotene Material nur zur Finalisierung seiner Projekte zu verwenden. Das Stockmaterial darf auf einem (1) Computer verwendet werden. Es ist gestattet das Stockmaterial in kommerziellen Projekten einzusetzen, vorausgesetzt es handelt sich um Projekte, die nicht gegen das Gesetz verstoßen und keine pornografischen, sowie rechtsradikale Inhalte darstellen. Ebenso darf das Material nicht alleinstehend weiterverkauft werden oder in Templates und Stockdesigns verkauft werden. Die kommerzielle Verwendung ist ausschließlich in finalisierten Werken gestattet. Das Stockmaterial wird kostenlos zum Download von FX Garden angeboten und unterliegt dem Urheberrecht von Mr-Zero Postproduktion, Bielefeld.

Terms of Use:

With the download, the user agrees to use the material offered only to finalize his projects. The stock footage may be used on one (1) computer. It is permitted to use the stock footage in commercial projects, only if there are projects that do not violate the law and are not pornographic, and right-wing content. Similarly, the stock footage may not be sold alone or be sold in templates and stock designs. Commercial use is allowed in finalized works. The material is available free for download from FX Garden, and is subject to copyright by Mr-Zero post production, Bielefeld.